

### **VIII. CONCLUSIONES**

Este trabajo de investigación se elaboró con la finalidad de medir el nivel de conocimientos que tiene el personal de enfermería sobre el SIDA. Determinándose que existen fallas sobre la información en general, teniendo vago nivel de conocimiento y esto se ve reflejado en una mala atención a la paciente, el cual es sujeto a una marginación tanto dentro del área hospitalaria como en su hogar, con una deficiente información al familiar sobre medidas preventivas enfocados a los cuidados que se le proporcionarán al integrarse a la familia y comunidad.

### **IX. SUGERENCIAS**

Es probable suponer que los datos obtenidos en este trabajo tuvieran un cierto margen de error por el tipo de muestra que se utilizó.

Por lo que es recomendable hacer un estudio posterior sobre los conocimientos que tiene la enfermera en el área hospitalaria sobre ésta enfermedad. Y promover a través del servicio de enseñanza programas de educación para elevar el conocimiento sobre el SIDA y así facilitar los cambios de conducta para la atención de estos pacientes, esto a través de asesorías clínicas por turnos dentro de su área de trabajo.